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CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Esta Ley de Amparo, que si no me equivoco, acaba de ser 
aprobada hace unos minutos en la Cámara de Diputados, parece que no nos interesa o no nos aplica, 
que es muy lejana. Desgraciadamente, eso es cierto, pero el día que vemos un derecho humano 
violentado en nuestro perjuicio, en ese momento es cuando tenemos esa herramienta y la tenemos que 
usar, pero el día de hoy se está afectando por los legisladores”. 
“Es totalmente contradictorio que hoy digan “queremos democratizar la justicia”, y están restringiendo 
canales que han abierto los jueces para acercar la justicia a la ciudadanía”. 
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